
ma temporada, a l'hora de repartir càrrecs i 
responsabil i tats, es t indr ien de tenir molt en 
compte aquestas dues categories. 

Com a t resorer que soc del club, la meva 
intenció era, aprofitant aqüestes planes de 
l 'Anuari local, donar un estât de comptes de-
tallat de la temporada 74-75. De moment aixô 

no és possible dones fal ten algunas factures 
i també alguns ingressos par contabl l i tzar. 
No obstant, puc dir que la temporada as sal-
dará amb superávit després d'haver aixugat 
el dèfici t de la temporada anterior que pu-
java més de 60.000 ptas. 

Enric Barbany 

Ciclismo 
Esta año pocas novedades han habido, res-

pacto a los anteriores. Pueda mencionarse 
como importante, la prueba Social y el Cam-
peonato da Cataluña. Se intentó organizar 
dentro de la Semana Catalana, una etapa en 
nuestra población, pero por dif icultades de 
ordan económico y también técnico, resul-
tó imposible realizarlo. 

De nuestro representantes local, Pedro Vi-
lardebó, no podemos decir gran cosa, pues 
al hallarse cumpliendo el servic io mi l i tar, no 
ha podido part icipar en muchas pruebas; se 
puede señalar su part ic ipación en los Cam-
peonatos Mundiales, celebrados el pasado 
sept iembre en Montreal (Canadá), con la sal-
vedad de ser el único catalán part ic ipante. 

El nostre campió. Pere Vi lcrdebó, en pie esforç. 
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